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Вопросы безбарьерной среды обитания маломобильной категорий населения были в
центре внимания заседания городского комитета обеспечения доступности инвалидов и
других категорий населения к объектам социальной и инженерно-транспортной
инфраструктуры.        
  В его работе принимали участие заместитель председателя облгосадминистрации,
возглавляющий областной комитет доступности Александр Алипов и представители
областного комитета. Открывая заседание, Александр Николаевич отметил, что
областной комитет регулярно рассматривают комплекс вопросов, связанный с
проблематикой доступности в городах области. Настал черед Горловки, врмя
определиться, что достигнуто в этом вопросе, какие задачи поставлены и как они
решаются.   
  Городской голова Евгений Клеп рассказал о планах, которые намечены в городе по
созданию безбарьерной среды пребывания для маломобильной категории населения. А
это: ремонт внутриквартальных проездов и тротуаров, которые делаются с учетом
обращений инвалидов, устройство съездов на перекрестках и переходах проспекта
Победы, бульвара Димитрова, оборудование светофоров звуковыми сигналами на
улицах Пересыпкина,  Кузнецова-Зубарева, проспект Ленина, 1 сентября в городе будет
открыт центр социальной реабилитации для детей-инвалидов, при проведении
очередного конкурса перевозчиков, который будет проводиться в июне-июле, одним из
обязательных условий для его соблюдения станет оборудование автобусов
приспособлениями для объявления остановок, ведется реконструкция пандусов в
лечебных учреждениях.   
  И это далеко не весь перечень  вопросов, которые решаются в Горловке или требуют
решения, отмечает сайт  горсовета. Все они учтены при составлении Программы
безбарьерности.   
  - К сожалению, не на все хватает бюджетных средств. Но наша задача – решить любой
вопрос, нужно – будем привлекать альтернативное финансирование,  - отметил
городской голова Евгений Клеп.
 
  Затем речь шла о проведении мониторинга доступности на территориях и в зданиях
почтовой связи, железнодорожных вокзалах города, а также о том, какая проводится
работа по созданию безбарьерной среды пребывания для маломобильной категории
населения в зданиях и помещениях «Ощадбанка».   
  Подводя итог совещанию, заместитель председателя облгосадминистрации Александр
Алипов отметил, что состоявшейся встречей он удовлетворен, а область всегда готова
помочь всем начинаниям городского головы и громады.
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